

ZUMAIA / Los ladrones irrumpieron ayer en la casa de cultura

DV. Los ladrones visitaron por segunda vez en escasos dos años -la anterior fue a finales de abril de 2007- la casa de cultura de Foronda. Los delincuentes entraron en Foronda en la madrugada del jueves al viernes y tras forzar las puertas de tres despachos, se hicieron con una suma de dinero y una cámara fotográfica. También se llevaron dos ordenadores que fueron hallados posteriormente en el monte de Foronda.

Los ladrones accedieron a la casa de cultura por una ventana de la Biblioteca infantil -misma ventana por la irrumpieron hace dos años-. Pero a diferencia de aquella ocasión, en esta destrozaron completamente el ventanal. Una vez en el interior, los ladrones recorrieron las instalaciones, reventando las puertas del despacho de la técnica de cultura, así como las habitaciones que ocupan el cine club Ostarrena y Bertso Eskola.

No se han llevado una gran cantidad de dinero, ya que desde que robaron hace dos años no guardamos grandes sumas en la oficina. Lo que se han llevado es el dinero de las matrículas de los cursos, así como una cámara de fotos, comentaba la técnica de cultura. Lo que más duele son los destrozos que han causado, añadía.

La casa de cultura de Foronda no es el único edificio municipal a donde han accedido los cacos. Hará unos meses, las oficinas de los clubes deportivos en Itsas Kirolegia recibieron repetidas visitas de los ladrones; en poco más de mes y medio entraron en dichas dependencias en tres ocasiones.